

Drage, 11.09.2024

## **Antrag zur Errichtung eines Mehrgenerationenhauses im Gebäude der Grundschule Drennhausen**

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

im Namen der Fraktion Freie Wähler im Rat der Gemeinde Drage beantrage ich die Errichtung eines Mehrgenerationenhauses im Gebäude der Grundschule Drennhausen, welche am 21.06.2024 geschlossen wurde. Gleichzeitig beantragen wir alle Bürgerinnen und Bürger unserer schönen Gemeinde bei der Ideenfindung, Planung und Umsetzung mittels Umfragen und anderen Formen der Bürgerbeteiligung einzubinden. Unser Antrag soll im entsprechenden Fachausschuss vorgestellt und beraten werden. Es ist zu prüfen, welche Fördermaßnahmen möglich sind und beantragt werden können.

### **Begründung:**

Die Schaffung eines Mehrgenerationenhauses bietet zahlreiche Vorteile für unsere Gemeinde. Es fördert den Austausch und die Zusammenarbeit zwischen den Generationen, stärkt das Gemeinschaftsgefühl und trägt zur sozialen Integration bei. In einer Zeit, in der die Gesellschaft zunehmend älter wird und die Isolation vieler Menschen zunimmt, ist es wichtiger denn je, Räume zu schaffen, in denen Jung und Alt zusammenkommen können.

Das Gebäude der ehemaligen Grundschule Drennhausen bietet sich hervorragend für die Umsetzung dieses Projekts an. Die verschiedenen Räumlichkeiten können vielseitig genutzt werden, um den Bedürfnissen der unterschiedlichen Generationen gerecht zu werden. Hier einige Vorschläge zur Raumnutzung:

1. Proberaum: Ein Raum, der für musikalische Aktivitäten und Proben genutzt werden kann, fördert die Kreativität und bietet insbesondere Jugendlichen die Möglichkeit, ihre Talente zu entfalten.
2. Küche für gemeinsame Treffen: Eine gut ausgestattete Küche kann als Treffpunkt für gemeinsame Kochabende, Backkurse oder einfach als Ort für gesellige Zusammenkünfte dienen.
3. Raum für Spielenachmittage: Ein Raum, der speziell für Kinder und Familien eingerichtet ist, kann regelmäßige Spielenachmittage und Freizeitaktivitäten anbieten, die den Austausch zwischen den Generationen fördern.
4. Kursräume: Diese können für verschiedene Bildungsangebote genutzt werden, wie z.B. Sprachkurse, Handwerkskurse oder Gesundheitsvorträge, die sowohl für ältere als auch für jüngere Menschen von Interesse sind.
5. Sitzungszimmer: Ein Raum, der für Versammlungen, Workshops oder als Ort für ehrenamtliche Gruppen und Initiativen genutzt werden kann. Darüber hinaus könnte der bestehende Spielplatz weiterhin genutzt werden, was nicht nur den Kindern zugutekommt, sondern auch als Treffpunkt für Familien und Nachbarn dient.

Darüber hinaus könnte der bestehende Spielplatz weiterhin genutzt werden, was nicht nur den Kindern zugutekommt, sondern auch als Treffpunkt für Familien und Nachbarn dient.

Wir sind überzeugt, dass die Errichtung eines Mehrgenerationenhauses in Drennhausen einen wertvollen Beitrag zur Lebensqualität in unserer Gemeinde leisten wird. Es schafft nicht nur einen Ort der Begegnung, sondern fördert auch den Zusammenhalt und die gegenseitige Unterstützung innerhalb der Gemeinschaft. Die positiven Auswirkungen eines solchen Projekts sind weitreichend und tragen dazu bei, dass sich alle Generationen in unserer Gemeinde wohlfühlen und aktiv am gesellschaftlichen Leben teilnehmen können.

Zur Finanzierung des Projekts könnten verschiedene Fördermittel auf Landes- und Bundesebene sowie europäische Programme genutzt werden. Auch lokale Unternehmen und private Sponsoren könnten zur Unterstützung gewonnen werden. Eine enge Zusammenarbeit mit sozialen Trägern und Vereinen in der Region wäre ebenfalls sinnvoll, um Synergien zu schaffen und das Angebot bestmöglich zu gestalten.

Als weiteren positiven Aspekt sehen wir, dass ein solches Projekt den geplanten Mehrgenerationenplatz auf der gegenüberliegenden Seite hervorragend ergänzt.

Gemeinsam können wir in unserer Gemeinde einen Ort schaffen, der das Miteinander stärkt und ein lebendiges Zentrum für alle Einwohnerinnen und Einwohner wird.

Mit freundlichen Grüßen

Für die FREIE WÄHLER Fraktion

Jörn Stoffregen  
1.Vorsitzender